

宍道湖畔にある「湖遊館」は中国地方でも貴重なスケートリンクであり、鳥取県西部から島根県東部の子ども、若者あるいは親子が多数訪れ、初心者からスピード、フィギュア、アイスホッケーの各競技者まで、幅広く利用され、子ども、若者の居場所、交流・健康増進の場の一つになっています。

この「湖遊館」を守り、支えるために、利用している子ども、若者、保護者、関係者とともに活動しています。

■「湖遊館」環境美化活動

毎年、シーズンが始まる9月末に、利用者としての感謝を表し、来館されるお客さんが気持ちよくご利用いただけるよう、周辺の除草、館内の窓拭き等の清掃活動を行っています。

今年は、夏の台風で、館の屋根が破損し、オープンが12月となったため、11/27(土)に行いました。



■日曜スケート教室



スケート初心者の方を対象に、スケートの楽しさを体感し、愛好者となっていただき、継続してご利用いただけるよう、島根県スケート連盟等の主催で、毎週日曜日の朝に教室を開催しています。

コロナの感染状況も見極め、休講や感染防止対策を施しながら行っています。

■湖遊館クリスマスイベント「ミニアイスショー」

毎年、「湖遊館」クリスマスイベントにおいて、フィギュアスケートクラブによる「ミニアイスショー」を行っており、今年は12/25に実施しました。

幼児から高校生まで、衣装や選曲、振付を自分たちで考えながら、お客さんに楽しんでいただけるような演技を披露します。

今回は、フィナーレの集団演技をプロのダンス指導者の振付で行いました。



■その他

ボランティア指導員の育成も行っており、子ども会その他の団体向けの指導も行っています。

「こっころ講師」にも登録しています。親子、家族、グループでのご利用もOKです。

子ども達の体験や交流の場としてご利用いただければと思います。